

Centraide Outaouais annonce un beau résultat de campagne grâce à la solidarité de toute la communauté.

GATINEAU – le jeudi 20 avril 2023 – Centraide Outaouais a annoncé les résultats de la 78^e campagne annuelle lors de sa cérémonie de clôture.

La sollicitation menée pour Centraide dans les milieux de travail, auprès des entreprises, des organismes publics et des syndicats, ainsi que les activités grand public organisées auront permis de recueillir **3 801 000 \$ pour venir en aide à plus de 66 600 personnes vulnérables de la région.**

« Le chiffre annoncé aujourd’hui est le résultat d’une énergie contagieuse des bénévoles impliqués, une implication et un désir d’agir ensemble pour le bien commun et pour offrir une solution reconfortante. Centraide Outaouais c’est un vrai filet social pour la communauté et j’ai réalisé au travers ma présidence que cela exige un dévouement, un engagement, une résilience continue pour s’adapter aux diverses réalités. Notre slogan : À Go, On Centraide était très représentatif de l’engagement donné dans cette campagne 2022. Tous les milieux de travail, les personnes impliquées se sont levées pour leur communauté. » rapporte la Présidente de campagne Nicole Gibeault.

« La communauté de l’Outaouais était encore au rendez-vous cette année. Nous avons vu une belle mobilisation et la plupart de nos campagnes en milieu de travail ont même battu des records! Malgré le contexte économique difficile, nous avons atteint 95% de notre objectif. Ce soir, nous remercions toutes les centaines de bénévoles partout en Outaouais qui ont rendu possible la campagne 2022, et nous sommes heureux de partager avec eux la bonne nouvelle du résultat. » explique Cédric Tessier, le directeur général de Centraide Outaouais.

L’implication des bénévoles a par ailleurs été reconnue lors de la remise de prix des étoiles de la campagne.

- L’étoile de campagne a été décernée aux **Caisses Desjardins de l’Outaouais** pour la deuxième année consécutive.
- La **Ville de Gatineau** a été récompensée pour son appui global à Centraide Outaouais.
- Le **centre de services scolaire Portages-de-l’Outaouais** s’est vu remettre le trophée de campagne en milieu de travail.
- **Nikolas Baril** de **Hydro Québec**, a été nommé l’étoile individuelle.
- Pour la fonction publique fédérale, c’est le **ministère Services publics et Approvisionnement Canada**, qui s’est mérité le prix.
- Le prix coup de cœur a été remis à la **commission scolaire Western Québec** et,
- L’initiative de l’année revient à **Les Promenades Gatineau-Oxford Properties** pour son activité de forfait photo avec le Père Noël.

Pour une société inclusive et sans pauvreté, Centraide Outaouais vient soutenir un réseau de 88 organismes chevronnés et dévoués au travers les quatre MRC de l’Outaouais et à Gatineau qui offrent des services essentiels pour les personnes qui en ont le plus besoin dans notre communauté : enfants, familles, personnes âgées.

Centraide Outaouais offre aussi des programmes pour aider le retour à l'école, pour offrir de la formation aux organismes communautaires, pour offrir des habits de neige aux enfants de familles vulnérables.

A go, on Centraide.

Contact :

Emilie Denois

Directrice Communications, Marketing

Centraide Outaouais

gorin-denoise@centraideoutaouais.com

cellulaire : 613-608-1617